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チリ通信

犬がとにかく多い国 
　チリで見かける犬には当初かなり驚きました。道路、公
園、お店の中、職場とあらゆる場所にいるからです。　
ネットの情報によると、現在チリには約1200万匹の犬がい
るようです。人口2000万人に対してこの数字なので、チリ
社会における犬の存在は相当大きいと言えます。 

　犬は任地の人たちにとって大切なパートナーであり、家
族同然の存在です。そして癒しを与えてくれます。その一
方、犬にはさまざまな問題も存在します。代表的なのは野
良犬と街中に落ちているフンです。特にフンに関しては街
中どこにでも落ちていて、私も気づかずに踏んでしまった
ことが何度かあります。そして当然ながら市役所に寄せら
れる犬関連の苦情の数も少なくありません。しかし、それ
でもよほどのことがない限り任地では大きな問題にはなり
ません。こちらではそのほとんどが”仕方ない”で片付けら
れてしまうからです。それで住民が納得しているのかは分か
りませんが、市はこれらの苦情に対してほとんど何の対処
もしません。どうしてなのか正直理解できない部分も多い
のですが、一つ肌感として感じるのはここは日本よりも動
物の存在に対して寛容な方が多いということです。だから

皆さんこんにちは！ 
しばらくの間更新が滞っていましたが、おかげ
さまで元気に頑張っています。現在こちらは冬
真っ只中で、気温は０度を下回ることはなくて
も日中は一桁代と寒い日が続いています。 

今回は最近あった活動や出来事、そしてチリ社
会における犬についてご紹介します。

学校訪問が本格化 

学校の冬休みが明けたことで、活動の
メインである学校訪問がようやく本格
化してきました。今後は市中心部から
離れた農村部地域にも活動の範囲を広
げていく予定にしています。

20年振りの大雨 

６月中旬、チリ北部で災害級とも言え
る雨が降り、任地でも強い雨が２日間
続きました。一部の地域では停電や道
路が冠水したりもしましたが、幸いに
も大きな被害はありませんでした。普
段は枯れ果てている川も今回は大量の
水が流れており、これを見た現地の人
はここまでの水量は20年振りに見たと

配属先への説明用に作成した授業
風景動画です。よければご覧くだ
さい。※いかにもやっている風に
仕上がっています。

小学4年生の教室での風景

市役所前の広場に
住んでいる犬。
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野良犬がいても、落ちているフンがあってもあまり気にし
なかったり、問題視しない人が多いんだと思います。個人
的な意見を言うと、日本のように人間と犬が上手く共存で
きるようきちんと管理してあげればいいのになと思うとこ
ろもありますが、現地には現地のやり方や考え方があると
思うのでそれはもう一つの文化として受け入れています。 

　任地での生活もやがて一年を迎えます。今ではすっかり
犬が身近にいる環境に慣れ、そのおかげで今まで以上に犬
が好きになりました。日本に戻って犬のいない日常に戻る
のかと考えると少し寂しいです。 

番犬 
　最後に私の生活先にいる犬があまりにも可愛いので紹介
します。名前はアラスカで、私が来た当初から番犬として活
躍しています。女の子で２歳です。普段は家の見張りで忙し
いのか私に構ってくれることはほどんどありませんが、餌
をチラつかせるとすぐに寄ってきます。少し現金なところ
がある、愛おしいペットです。

チリ在住日本人との
交流 
私の任地から１００キロほど離れた
場所に、チリ人男性と結婚し、現在
は二人の娘さんとともに家族四人で
生活を送られている日本人女性の方
がいらっしゃいます。先日、そんな
彼女のご厚意で、友人たちと一緒に
お家にお邪魔させていただきまし
た。 

長くチリで生活されてきた彼女が話
す面白くもあり苦悩に満ちたエピ
ソードの数々は共感できるような話
も多く、楽しい時間を過ごさせても
らいました。また久々に日本語を喋
れてなんだかとてもリフレッシュで
きました。 

誘ってくださった彼女とそのファミ
リーに感謝するとともに、海外とい
う地で母国語で交流できるっていい
なと改めて感じた一日でした。 

後ろに立たれているお二人がチリ在住の日本人の方とその旦那さん。

チリ式のバーベキュー
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